

Comité sobre Desarme comienza su sesión 1980



United Nations

El Comité de las Naciones Unidas sobre Desarme comenzó recientemente su sesión 1980 en el Palais des Stations de Ginebra. Se espera que la sesión actual considere los aspectos de la prohibición de pruebas nucleares, el cese de la carrera de armas nucleares y el desarme nuclear, la prohibición de armas químicas, la prohibición de armas radiológicas y las seguridades dadas a los países que no tienen armas nucleares contra ataques nucleares. Donald McPhail de Canadá, su presidente, instó a los miembros del comité a mostrar "un espíritu de buena voluntad y flexibilidad" al dedicarse a su trabajo. En la mesa presidencial podemos ver (de izquierda a derecha) a: G.A.H. Pearson (Canada); Jan Martenson, Subsecretario General adjunto para el Centro del Desarme; D.S. McPhail, presidente; Rikhi Jaipal, Secretario; J.T. Simard (Canada); y Liang De-Fen (China).

Para finales de octubre de 1979, el total del mercado bilateral ascendió a 18 millones de dólares, un 15% más del total del año 1978. El crecimiento de los años anteriores fue más modesto, en el orden de un 5% anual.

Uno de los aumentos más notables fue consecuencia de las ventas de mineral de hierro por Sidbec Dosco de Montreal, compañía siderúrgica estatal de Quebec. La venta total de mineral de hierro aumentó de 5,5 millones de dólares en 1978 a 23,5 millones de dólares en los 10 primeros meses de 1979.

Las ventas de acero esponjoso ascendieron a 7,6 millones de dólares en los 10

meses, a partir de cero en 1978.

Probablemente sea el carbón el artículo de exportación canadiense más promisorio, de acuerdo con el portavoz del Ministerio Federal de Industria y Comercio. La primera venta canadiense de carbón a España se realizó en 1978, por un valor de 4 millones de dólares, mientras que las ventas de carbón para finales de octubre de este año ascendieron a 13 millones de dólares, principalmente carbón de coke de Alberta. Si bien las ventas de carbón de coke continúan en aumento, España está mucho más interesada en antracita para su uso en centrales termoeléctricas. Una misión comercial española visitó Alberta y la Colombia Británica en marzo para estudiar la posibilidad de empresas conjuntas para explotar nuevas minas de carbón. Las exportaciones de este tipo de carbón podrían ascender a la cifra de 40 ó 50 millones anuales dentro de 3 ó 4 años.

Otros artículos importantes de exportación son la pasta de papel (18,8 millones de dólares en los primeros 10 meses de 1979), trigo (14,8 millones), mineral de cobre (6,8 millones) y chatarra de acero (6,4 millones de dólares). La exportación de estos artículos aumentó grandemente desde 1978.

Saskatchewan construirá red de comunicaciones a base de fibras ópticas

Saskatchewan comenzará este otoño la construcción de una red a base de fibras ópticas que ampliará el sistema de televisión por cable - y eventualmente otros